

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 19.05.2016

Planung des neuen Bürgerhauses in Hechtsheim

Bekanntlich stehen aus Bundesmitteln nur begrenzt finanzielle Mittel für den geplanten Neubau des Bürgerhauses Hechtsheim zur Verfügung. Da vermutlich ein Teil der bisherigen Angebote bei einer Neuplanung nicht berücksichtigt werden kann, sollten zumindest für die Zukunft entsprechende Erweiterungsmöglichkeiten nicht von vornherein ausgeschlossen werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist es möglich, bei der Planung des neuen Bürgerhauses nach den aktuellen Förderbedingungen spätere Ergänzungen im Raumprogramm zu berücksichtigen?
2. Werden Vereine und private Investoren als Träger oder Sponsoren von einzelnen Funktionsbereichen in die Planung einbezogen?
3. Welcher Betrag wäre aufzubringen, um die bisherigen Angebote des alten Bürgerhauses auch in dem Neubauprojekt zu realisieren?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir im Voraus.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat